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“希望を語ろう” 2023～2024年度 国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー
2023～2024年度 国際ロータリー第2570地区 ガバナー 高荷秀篤
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　皆さん、新年あけましておめでとうございます。 正月早々
震災に加え、翌日は航空機事故と色々ありましたが天気は
よく、いいお正月を迎えられた方も大勢いらっしゃると思い
ます。日本列島は昔、大陸と繋がっていて日本海が大陸と
どのくらい離れてるのか距離、場所により違うのでしょうが
それが、くっついてたのが離れてるわけですからともかくど
こか陥没したり隆起したりあるだろうと私は以前から思って
おりました。  もちろん被災された方は、本当にご不幸だとは
思いますが科学的に考えればそれはもう、自然の力には叶
わないと私は思っております。
　実は今日1月11日は私の誕生日なんですね。関係ない
ですが（笑）そして私たちは今日新年会すが明後日、私ベト
ナムへ行くんですけど、来週催されるイベントが忘年会です。 
意味わかりますでしょうか？。ベトナムは、旧正月、中国では
春節という言葉を使っていますが、そこでまた調べてみまし
た。世界に8か国がいまだに旧正月をお祝いしてるというこ
とで。では日本はどうだったか…明治6年までが旧正月で
明治7年、150年ぐらい前西暦を採用するようになったと。な
ぜなら新しい明治新政府ができて、国際的に色々交流する
場面が、増えたの時に暦が違うと先進国同士で話ができな
いということで、政府が西暦を使うようになったと。じゃあ、
中国は未だに、旧暦なのか？…そうじゃないんだよね。西暦
は使ってます。1月1日は祝日なのか？王君とサンディーに聞
いてみたら、中国と台湾では祝日だそうです。ただし1日だ
けで2日はもう平日だそうです。1月の末から、2月の初旬ま
でで都市によって、日が違うんですが1番盛り上がるのが、
春節ていうことです。 
　それとね「あけましておめでとう」って言いますよね。何が
めでたいのかご存知の方いらっしゃいますでしょうか。

これね、僕もこの話聞いてびっくりしたんですけど、何もめ
でたくありません（笑）。これが正解だそうです。
　なぜ、めでたくないのにあけましておめでとうってゆうか
…要するに1年の最初、まだ始まったばっかりの時にみんな
でおめでとう！おめでとう！って言えばいいんですよ。言うこ
とによってね言葉が持つ魂、すなわち言霊で運気をお互い
に呼び寄せようじゃないかと・・・これが明けましておめでと
うの本当の意味だそうです。
　前回クリスマス例会でもクリスマスって何の日かという
話の続きみたいな今日の話でね、坂田のうんちくと思って、
参考にしていただければありがたいです。今日は合同新年
会です。皆さんで交流を深めて楽しく過ごしたいと思います。
ご清聴ありがとうございました。



2

児 玉 R C 会 長　田 嶋  聰

幹 事 報 告5

幹 事 　織 田 裕 之
　本日70名という多くの皆様に
ご参加をいただきました。 ありが
とうございます。
　明日会費納入の案内faxを送
信しますので早めに入金お願い
いたします。また、地区の方から
能登半島地震支援募金のお願

いの案内が来てます。募金の籠を回しますのでお気持ちを
いただければという風に思います。以上で幹事報告とさせて
いただきます。本日はよろしくお願いいたします。

児玉RC幹事　阿部　博
　2クラブ合同新年会ですが本
庄さんにおんぶに抱っこで、誠に
申し訳ありません。1日から大変
なことがありました。地震、雷、火
事、親父という言葉がありますが
火事と親父はなんとかなりますけ
ども、地震、雷は防ぐことができま

せん。備えあれば憂い無しと昔から言いますが、災いがいつ
来てもいいように備えをしていれば少しはなんとかなるかな
と思いますので皆さんも備えをしていただいて今日が11日
ですから、今年もあと354日、何が起きるかわかりませんので
頑張って生きたいと思います。よろしくお願いします。以上です。

　では、会長のリクエストなので
面白いスピーチをします（笑）。
　中国の旧正月の習わしについ
て話します。調べたわけでなく、小
学生の頃の記憶を辿っての話し
なので、もしかしたら子どものた
めに作ったつくり話なのかも知れ
ません。中国は花火みたいなの
は打ち上げないで地面で火をつ

けて、爆竹を爆破させます。綺麗じゃないしうるさいしゴミも出
ます。今は多分禁止されてますが私の子どもの頃は毎年あっ
て、新年に化け物がいてビビらせるために、爆発しておいは
らっているという記憶があります。
　私のこの1年のことについて言うと、本来私はとても内交的
な性格でしたがロータリの皆さんが外の世界、見せてあげる
よっていう感じでこの1年もすごく色々変化して、面白いことを
色々知りました。本当に皆さんのおかげです。
　ありがとうございます。おかげでちょっと成長しました。
素晴らしい1年でした。ありがとうございました。

　日本に来てからあっという間に
4か月すぎましたです。台湾に全
然帰りたくないと思います。 結構
大変なこともあるしもう何キロ
太ったかわかんないけど（笑）
　今は、石原ママの家に住んで
います。お年玉もらいました。あり
がとうございました。嬉しいです。
　今日の着物の準備を手伝って
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米山奨学生 奨学金授与7
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王　睿涵さん
おう　えいかん

　今日は私ども2人だけですが、合同例会ということでありが
とうございます。本庄クラブさんから合同例会の通知をいた
だきまして案内に坂田会長のメッセージに対して私なりに真
剣に考えて調べてきました。 先ほど坂田会長が言われたとお
り、おめでとうに関してはその通りだということでした。お互い
におめでとうと言いあえば、いいことが起きるよという事だそ
うですね。　神様が降りてきていいことをみんなに振る舞うって
ことが現実みたいです。なので、私たち側がめでたいわけで
もないような感じでしたね。
　それと新年に相応しい和服で臨める方は、との案内でした
が私は着物も持ってないので妻が名古屋の出身なので、 有
松絞りのネクタイをしてきました。 これに免じて…えーよろしく
お願いします（笑） 
　皆様に災いがおこりませんよう、1年通じていい年になりま
すよう祈念しております。 私ども児玉は2人ですけども、よろし
くお願いします。

くれてありがとうございました。
　先週の誕生日のお祝いをしてくれて皆さんと会えて嬉し
かったです。初めて海外で誕生日を過ごします。皆さんから
のプレゼントありがとうございました。 
　日本語もよくわかるなりました。上達して嬉しかったです。
最後は、あの中国語で、皆さんに祈りたいです。
チョタジャーシニアンハルこの意味は、皆さんにあけまして
おめでとうございますです。以上です。

青少年交換学生
邱子瑜（CHIU,ZIH-YU）さん
ちう　じ　ゆう
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　日本に来てからあっという間に
4か月すぎましたです。台湾に全
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　今は、石原ママの家に住んで
います。お年玉もらいました。あり
がとうございました。嬉しいです。
　今日の着物の準備を手伝って

9 ニコニコＢＯＸ発表

矢島淳一／織田裕之／井上秀一／戸矢元一／堀越徹也
茂木　正／坂本雄一／八木茂幸／佐藤賀則／茂木　聡
永井保之／石原美枝／萩原達夫／橋本和也／髙橋順容
加藤玄静／渋谷修身／金井福則／井田正志／坂本優蔵
中島高夫／中谷嘉宏／福島利彦／藤井　仁／須永秀和
戸谷清一／岡崎吉宏／相川浩一／小島賢大／五十嵐敦子

真下　功／斉藤一英／温井康宏／武正進介／笠本　盛
鈴木元道／寺本和彦／高柳育行／池田敦司／小林智明
塚越　茂／高木寿実／金子　章／竹並達也／櫻澤真琴
田島　聰様（児玉RC）／阿部　博様（児玉RC）

矢島淳一
ニコニコBOX副委員長

明けましておめでとうございます。
今年もよろしくお願いいたします。

坂田清茂
Message

坂田清茂／鈴木　純／井河彰久／須田礼子／滝澤博史
蓮見　裕／髙橋祐介／間正良昭／真下敏明／巴　高志
橘高耕平／櫻井祐治／脇島　正
井古田悦男／長谷川京子

コーラス｢健康歌広場｣の皆さま
本日は宜しくお願いいたします。

髙橋祐介
Message

本日は児玉ロータリークラブとの合同新年会
です。ステキな年になりますよう笑顔でお楽しみ
ください。

ニコニコBOX
Message

合 計 62,000円

11 次回プログラム発表

12 点　鐘

池田敦司プログラム委員長

次回は1月18日木曜日12時半点鐘。
内容はクラブ協議会で上半期の委
員会報告でございます。各委員長を
はじめ、皆様の、ご出席をお待ちして
おります。
お食事は牛すじカレーライス、串カ
ツ添え、サラダ付きでございます。

くれてありがとうございました。
　先週の誕生日のお祝いをしてくれて皆さんと会えて嬉し
かったです。初めて海外で誕生日を過ごします。皆さんから
のプレゼントありがとうございました。 
　日本語もよくわかるなりました。上達して嬉しかったです。
最後は、あの中国語で、皆さんに祈りたいです。
チョタジャーシニアンハルこの意味は、皆さんにあけまして
おめでとうございますです。以上です。

30,000円

17,000円

15,000円

10 出席委員会発表

本日の出席率 100％

武井晶裕出席委員会

夜間例会は
100%となっております。
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スポットライト
HIGHLIGHT

ナイスショット

いつも受付け
お疲れさまです

不動のソフトスマイル

　皆様、あけましておめでとうご
ざいます。突然司会承りました井
河でございます。どうぞよろしくお
願いいたします。 
　それではただいまより2クラブ
合同新年会を開催したいと思い
ます。 最後までどうぞよろしくお
願いいたします。 

乾杯の用意ができましたら佐藤直前会長登壇お願いします。

　坂田会長、本日はお誕生日お
めでとうございます。 
　今年は三碧木星といわれてい
ます。ここにいる会員ですと、1番
古い方が、加藤玄静さん昭和18
年、その次が年男の坂本優蔵さ
ん、昭和27年辰年、その後が、坂
田さんと、滝澤さんね36年。

　その後は真下敏明さんと、竹並達也さん。実は私とは非常
に、相性がいいって言いますか、何人か相性が悪い人もいる
んですけども（笑）　非常にお世話になってる方も多いわけ
でございます。
　さて、ご用意できましたら、ご起立お願いします。全員渡った
ら始めます。皆さまのご商売も、ご家庭におかれましても繁栄
されることを祈念いたしましてたからかに乾杯をしたいと思い
ます。おめでとうございます。

佐藤賀則乾杯／直前会長

井 河 彰 久司　会

スポットライト
HIGHLIGHT

懇親会

1枚目

5枚目
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2023-2024年度　公共イメージ委員会

担当副会長／橋本和也
委　員　長／須田礼子　副委員長／小田切浩
委　　　員／渋澤健司・金井福則・長崎隆司・中谷嘉宏・内田 徹

掲
示
板

INFORMATION

今週の掲示板

地区大会のお知らせ

永井 美加 （ソプラノ）

第2570地区

1日目 ： ３月16日土
13：00　受付
13：30　開会
16：45　閉会
17：15　コンサート
18：00　RI会長代理ご夫妻歓迎
　　　　晩餐会
20：00　閉会

Schedule

土

2023-2024 年度 国際ロータリー第 2570地区

地区大会
埼玉グランドホテル 深谷  深谷市民文化会館

2024年

3月16日 3月17日●日

ロータリー理念と渋沢栄一思想を学ぼう
大会テーマ

2日目 ： ３月17日
9：00
9：30
12：00
13：30
15：30

受付
一部開会
一部終了
二部開会
閉会

●日

渋沢栄一翁をはじめとする
深谷三偉人（他に尾高惇
忠、韮塚直次郎）が関係した
富岡製糸場の建設に際し、
フランス人技師ポール・ブリュ
ナと夫人エミリが日本赴任に
当たり持ち込んだピアノと同
型ピアノ（1874年製）を使用
してのコンサートを深谷の地
で再現します。

髙丹 秀篤
TAKANI HIDEATSU

【ご挨拶】
国際ロータリー
第2570
地区ガバナー

○Ｐ

○Ｐ○Ｐ

○Ｐ

至 本庄

国道17号線

至 熊谷

●深谷市役所

北口

●足利銀行

●埼玉りそな銀行

●
交番

JR深谷駅

ファミリー
　　マート●

至 高崎

●デニーズ

●梅林堂

至 上野

市
役
所
通
り

● 正田眼科

旧中仙道

●かつや

●深谷城址公園

レストラン●

深谷小学校●

レストラン●

ご案内図

埼玉グランドホテル 深谷
〒366-0824 深谷市西島町1-1-13

TEL.048-571-2111

ホストクラブ／深谷ロータリークラブ　コ・ホストクラブ／深谷東RC・岡部RC・川本RC・深谷ノースRC

深谷市民文化会館深谷市民文化会館

深谷市民文化会館
〒366-0823 深谷市本住町１７-１

TEL.048-573-8765

平和を願う
バンクシー
版画展

1960年静岡市生まれ。東京大学
法学部卒。同大学大学院教育学
研究科博士課程を経て現職。『渋
沢栄一とフランクリン』（致知出版
社）、『渋沢栄一のやりぬく力』
（KADOKAWA）等多数。「世界
一受けたい授業」「Live News 
イット！」「全力！脱力タイムズ」等テ
レビ出演多数。NHK Eテレ「にほ
んごであそぼ」総合指導。著書累
計出版部数は1000万部を超える。

齋藤 孝【明治大学教授】
１９７２年生まれ、長野県出身。落
語家。１９９７年、三代目三遊亭　
圓歌に入門。２０１０年、真打昇進。
「鬼丸」を襲名。２０１７年６月～彩
の国シニア応援大使に就任。２０
０９年、ＮＨＫ新人演芸大賞入選。
２０１１年４月からＦＭ　ＮＡＣＫ５
「ＧＯＧＯＭＯＮＺ（ゴゴモンズ・月～
木曜日１３：００～１６：５５）」に出演
中。令和元年度彩の国落語大賞
受賞。さいたま市在住。

三遊亭鬼丸【落語家】

チャリティー
イベント
展示＆販売
10％寄付

トリオ ・ アンファリア富岡製糸場／当日演奏用のピアノ スタインウェイ社製（1874）

合田芳弘 画伯（深谷クラブ） 中山道絵巻 ： 同時開催

会場外　渋沢栄一の里
深谷博覧会を同時開催！ 齋藤 孝さんと三遊亭鬼丸さんの出演時間は13：50～約80分間を予定しています

2570地区大会によせて
大会テーマ『ロータリー
理念と渋沢栄一思想を学
ぼう』のもと、第一部では、
ロータリーにふれ、ロータ
リーを学び、ロータリーを

感じられる時間としたいと思います。そして第二部で
は、斎藤孝先生と三遊亭鬼丸師匠とで、分かりやすく
渋沢栄一思想を学ぶ時間としたいと思います。
2024年7月には、新しい一万円札が発行されま
す。そのお祝いも兼ねて、会場周辺の城趾公園で
は、たくさんの屋台も出て、深谷市民と共に地区大
会を盛り上げて、楽しい活発な地区大会にしたいと
思います。皆さんのご参加をお待ちしております。

あとがき

ナイスプラン、ナイス人選の巻
　令和6年休業明け、俗世界へと足を踏み
入れたのはこの木曜日が初✨でした。
　忘年会続きの令和5年の暮れ…呑んで暴れる…という
荒れた生活が祟りほとんど寝正月。しかしそれが逆に功
を奏してチャージ満タンの状態で挑んだ新年会でありま
したが｢1月は全体的に自粛～｣という須田独自の月間目標
を全うするため、本日はノンアルコールでの参加。
　酒が入らないと至ってまじめと定評の須田は、会長の
時間｢うんちく坂田節｣もしっかり脳内記録いたしました。
　始まったら終わりまで考え方をつらぬく｢徹頭徹尾  坂田
会長｣。 女房役に笑顔で寄り添う｢破顔一笑  織田幹事｣。
お二人年度の下半期のスタートが本日です。
　会員を巻き込みながらの｢充実した例会｣舵取りも、
ほぼほぼ目論見通り順調に上半期航路を進んでおら
れるように感じております。
　本日は｢児玉ＲＣとの合同例会｣！ ｢充実した合同例会｣
でなくてはなりません…本庄メンバーがメインになりがち
な賑やかな宴－。ご出席頂いた児玉RCの阿部博幹事は
今年90歳のお祝だそうで、30年以上歩んで来られたロータ
リー人生、年の幕開け初例会は心から喜んでもらいたい！と
愛娘の鈴木由起子さんをコーラス隊長としてお招きした
ようです。  坂田会長さすがのナイス人選✨ 
　父と娘、声を重ねて歌うことなどあまりない、心に残る
良い機会だったと思います。 例年とは質の違う催しに些
かハテナ？だった私も｢こういう事か｣と納得のサプライズ
でした。 婿殿、鈴木純会員は完全なる脇役だったにもかか
わらずキラリッ　 と輝いていたのは言うまでもありません
（笑）

　あけましておめでとうございます。
あのですね、会長のあいさつのコメントに背くようですけれ
どね、えー・・・あえて言います！
　っていうのはですね、世界中のほとんどのことはですね、 
われわれ馬鹿な一般大衆が決めてるんです。いや、偉い人
の命令で決めてるわけじゃないんですね。ですから、あえて
新年では意味の無い｢おめでとうございます｣を言います。 
　それから児玉ロータリークラブの田島会長、阿部幹事、よ
うこそいらっしゃいました。
楽しんでいただけましたでしょうか。今日はお越し下さって
ありがとうございました。
それでは、本庄締めで1本で行きます。はい、ありがとうござ
います。

　本日は遅参いたしまして、誠に申
し訳ございませんでした。井河さん
に急遽1日前に司会をお願いしまし
た。プロのマイクさばきを見させて
いただきました。すばらしい司会、
ありがとうございました。本日は勉
強させていただきました。

須田礼子

妻と夫父と娘

渋 谷 修 身締めのことば　パスト会長


